



Sitzung des Bildungsausschusses am 25.11.2021

Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Herr Eigendorf

Betreff: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion zur Sicherstellung der Sportabzeigentage 2022 (VII/2021/03191)

TOP: 5.1

Fragestellung:

Herr Eigendorf bat um Darstellung der finanziellen Auswirkungen, die der Schülertransport mit sich bringt, und fragte, wie die Kostendeckung erfolgen soll.

Antwort der Verwaltung:

Für die Fahrten zu Sportfesten wurden seit dem Schuljahr 2014/15 bis 2018/19 folgende Kosten aufgewandt.

Schuljahr	Sonderbahn Kosten	Schulen	Sonderbus Kosten	Schulen	Gesamt Kosten	Schulen
14/15	13.171,70 €	20	5.670,00 €	6	18.841,70 €	26
15/16	16.273,63 €	24	3.570,00 €	5	19.843,63 €	29
16/17	15.497,88 €	21	4.510,00 €	4	20.007,88 €	25
17/18	19.348,43 €	23	3.720,00 €	3	23.068,43 €	26
18/19	19.549,97 €	23	5.109,00 €	6	24.658,97 €	29

Ausgehend von den Kosten 2018/208 wäre pro Schule mind. mit 850 € Transportkosten zu rechnen. Bei ca. 20 Schulen wäre von einem Aufwand in Höhe von ca. 17.000 - 20.000 € auszugehen.

Tatsächliche Angebotspreise der HAVAG von Busfirmen sind u. a. von Energiekosten abhängig und schwer schätzbar. Der genannte Aufwand wäre ein knapper Schätzwert. Die Kosten sind nicht im Haushaltsansatz im Produkt Schülerbeförderung enthalten. Die Verwaltung kann für die freiwillige Leistung keinen Deckungsvorschlag anbieten.

Die Verwaltung empfiehlt die Nutzung der bestehenden dezentralen Sportstätten im Schulumfeld.

Katharina Brederlow
Beigeordnete